



Acrosport : les élèves de 3ème de Clemenceau en spectacle « Vols et envols »

publié le 22/06/2023

»

Mardi 20 juin à la salle Léo Lagrange, sous la conduite de leurs professeurs d'EPS, les classes de 3A, 3B et 3C de Clemenceau ont présenté à leurs camarades et aux enseignants leur spectacle d'acrosport « Vols et envols ».

Cette représentation venait clôturer le dernier cycle de l'année et la fin de l'EPS au collège.

« Entrée gratuite. Réservation conseillée. Pas de buvette (dommage !). Mauvaise humeur, commentaires négatifs et excès de sérieux interdits dans l'enceinte de la salle » étaient les consignes humoristiques accompagnant l'invitation.

Bien que quelque peu stressés par l'évènement, nos élèves de 3ème ont réalisé une belle performance collective que ce soit du point de vue chorégraphique ou acrobatique. Ils sortent fiers du travail réalisé et des retours positifs formulés par les enseignants présents constituant le public.

Bravo et bon vent à tous !

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.